

## ABSTRAK

Jumaatun Hasanah, 2021, *Pengaruh Likuiditas, Leverage, dan Profitabilitas Terhadap Kebijakan Dividen Pada Perusahaan yang Terdaftar di LQ-45*, Skripsi Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Madura, Pembimbing: Dr. H. Rudy Haryanto, SST.MM.

### **Kata Kunci: Likuiditas, Leverage, Profitabilitas, Kebijakan Dividen**

Perusahaan yang *go public* sering dihadapkan dengan permasalahan dalam menentukan besaran laba yang akan dibagikan kepada pemegang saham. Apakah laba akan dibagikan kepada pemegang saham sebagai dividen atau akan menahan laba sebagai laba ditahan untuk pembiayaan investasi yang akan mendatang. Tujuan perusahaan membagikan dividen ialah untuk memaksimalkan kesejahteraan para pemegang saham. Dalam penelitian kebijakan dividen diukur dengan menggunakan *Dividen Payout Ratio* (DPR), likuiditas diukur menggunakan *Current Ratio*, *leverage* diukur dengan menggunakan *Debt to Equity Ratio*, dan profitabilitas diukur dengan menggunakan *Return On Asset*. Beberapa faktor tersebut memiliki hubungan dan pengaruh yang tidak konsisten atau ada kesenjangan antara hasil penelitian satu dengan penelitian lainnya. Sehingga penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh likuiditas, *leverage*, dan profitabilitas terhadap kebijakan dividen, baik secara simultan maupun parsial pada perusahaan yang terdaftar di LQ-45.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif bersifat kausal, menggunakan metode analisis regresi linier berganda. Sumber data yang diperoleh dari data sekunder berupa laporan keuangan tahunan yang didapatkan melalui *website* resmi Bursa Efek Indonesia dengan jumlah sampel sebanyak 14 perusahaan menggunakan empat periode pelaporan. Teknik pengambilan sampel yang digunakan yaitu menggunakan teknik *purposive sampling*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, likuiditas diperoleh nilai  $t_{hitung} < t_{tabel}$  yaitu  $0,828 < 2,006$  dengan taraf signifikan sebesar  $0,411 > 0,05$  yang artinya likuiditas secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap kebijakan dividen; *kedua*, *leverage* diperoleh nilai  $t_{hitung} < t_{tabel}$  yaitu  $-0,602 < 2,006$  dengan taraf signifikan sebesar  $0,550 > 0,05$  yang artinya *leverage* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap kebijakan dividen; *ketiga*, profitabilitas diperoleh nilai  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yaitu  $2,168 > 2,006$  dengan taraf signifikan sebesar  $0,035 < 0,05$  yang artinya profitabilitas secara parsial berpengaruh signifikan terhadap kebijakan dividen; *keempat*, pada uji F diperoleh nilai  $F_{hitung} > F_{tabel}$  yaitu  $3,069 > 2,78$  dengan taraf signifikan sebesar  $0,036 < 0,05$  yang artinya likuiditas, *leverage* dan profitabilitas secara simultan berpengaruh signifikan terhadap kebijakan dividen dengan besarnya pengaruh likuiditas, *leverage*, dan profitabilitas terhadap kebijakan dividen sebesar 0,101 atau 10,1%.